



Mariana Gómez del Campo

Con el PAN, la política exterior avanza

Hoy más que nunca estoy convencida de la necesidad de hacer visibles los logros y aciertos obtenidos durante los 12 años que el PAN gobernó nuestro país. La administración foxista tuvo una gran posibilidad de negociación con el exterior ya que al acabar con 70 años de un mismo partido en el poder, la imagen de México mejoró increíblemente y obtuvo legitimidad democrática ante la comunidad internacional.

Además, se logró impulsar una política de protección a los derechos humanos. Desde el primer día, el presidente Vicente Fox desempeñó un papel muy activo como miembro de la comunidad internacional y expuso la necesidad de una nueva política exterior lo que ubicó a México en un lugar destacado. Además, ingresó al Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas (ONU) teniendo una participación destacada.

Fue uno de los 15 países del llamado grupo de amigos que desarrollaron propuestas para reformar la ONU pues se tenía el interés de que sus principales órganos fueran más democráticos. Además, fue uno de los fundadores del Consejo de Derechos Humanos de este organismo presidiendo sus primeros trabajos.

Por otra parte, en la agenda bilateral con Estados Unidos se incluyeron temas de interés para nuestro país, incluso el presidente Bush señaló que México sería su prioridad en materia de política exterior.

México participó de manera sobresaliente en los distintos foros multilaterales obteniendo así varios éxitos diplomáticos como el nombramiento de mexicanos en puestos de organizaciones internacionales por ejemplo en la Corte Internacional de Justicia y en la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE).

Otro de los logros de esta administración panista y que vale la pena mencionar es el fallo de la Corte Internacional de Justicia a través de la cual se ordenó a los tribunales estadounidenses revisar los casos de 51 mexicanos condenados a muerte en dicho país al considerar que se violaron las leyes internacionales por no permitir que los procesados tuvieran contacto con sus consulados.

A diferencia de los esfuerzos y los logros obtenidos con el PAN en materia de política exterior, el actual gobierno, a través de críticas sin fundamento hacia organismos internacionales, lo único que ha hecho es dedicarse a destruir la visión positiva que de México se tenía en otros países. Además, cerró oficinas de promoción en el extranjero.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
publimetro®	0	24/07/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

¡Es urgente recuperar nuestro lugar ante el mundo! Al tiempo...

DETALLES. Ayer en España hubo elecciones generales, una fiesta democrática en aquel país. Ahora dependerá de la voluntad de los partidos políticos formar un gobierno para la unidad y prosperidad de los españoles. Estaremos atentos de lo que ocurra en esa gran Nación, el respeto y el diálogo serán fundamentales.

Felicidades a nuestro partido hermano Partido Popular por este triunfo que es el primer paso de la unidad y el cambio urgente y necesario en España. ¡Enhorabuena Alberto Nuñez Feijóo!